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小学校～それは小さな社会～ 

校 長 長谷場 明博 

ドキュメンタリー映画「小学校～それは小さな社会～」（山崎エマ監督）が教育関係

者の間で話題になっています。この作品は、日本はもちろん、教育大国フィンランドな

ど海外でも高い評価を受けているそうです。先日、映画館で見ましたが、満席でびっく

りしました。小学生くらいの子ども達も多くいました。セリフもナレーターもなく、コロナ

禍の学校現場の一年間を映像化したものでしたが、小学校教育の大切さや難しさが

とてもよく描かれていて、正に小さな社会だと感じました。興味のある方は、ぜひご覧く

ださい。 

さて、一年の締めくくりの時期を迎えました。来る３月２４日には、６年生に卒業証書

を手渡します。最高学年の６年生は、学校生活のあらゆる場面でリーダーとなり、「学

校の顔」として期待に応える活躍をしてくれました。また、昨年４月に入学した１年生も

先日の幼稚園等との交流会では、お兄さん、お姉さんとして大きく成長した姿を見せ

てくれました。２年生から５年生もそれぞれ学年にふさわしい成長が見られました。 

保護者の皆様におかれましては、一年間本校の教育活動に御理解と御協力をい

ただきありがとうございました。また、地域の皆様も本校の児童と仲町小をあたたかく

見守ってくださりありがとうございました。本校は、約１３００人の児童が在籍する市内

屈指の過大規模の学校です。教職員だけでは決して、今年度のような学校運営はで

きなかったと思います。とはいえ、よりよい学校を目指し、学校でも学校評価を実施し、

成果と課題を明らかにしています。いただきました評価を踏まえながら、今後の学校

経営の改善に努めてまいります。特に登下校の安全については、先日行われた学校

運営協議会でも貴重な御意見をいただきました。子ども達の安全を第一に考えて改

善できることから取り組んでいきたいと思いますので、御理解と御協力をお願いしま

す。また、挨拶については継続的な指導が必要です。御家庭でも引き続き声掛けをお

願いします。詳しくは、後日配布する「学校評価」をご覧ください。 

いつも身近にいると目につくところが多く、どうしても注意することが多くなりがちな

子ども達ですが、修了式の後は、一年間頑張ったことをどうかほめてあげてください。 

保護者や学校、地域の方、たくさんの方から認められることで子どもは喜びと充実

感に包まれ、大きく成長します。 

一年間本当にありがとうございました。今月もよろしくお願いします。 


